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－検討のきっかけを教えてください－

　HCSさんから、

セキュリティ対策

の最新事情をお聞

きしたのがきっか

けです。当財団は、

公的施設の管理な

ど公益事業を行う

組織です。県や市と密接な関わり合いがあ

りますので、当財団も県や市のセキュリ

ティレベルに合わせることが理想。です

が、体制も含めて対外的に自信を持って説

明できる状況ではありませんでした。今の

対策を見直さなければいけないと感じ、検

討を始めました。

－どのような課題をお持ちでしたか？－

短期間で異動のある組織が、

セキュリティ対策を強固にする方法

ます。1ユーザ月額数百円で最新のセキュ

リティ対策ソフトを利用可能、さらにHCS

さんにサポートしていただけるので、万が

一の際に頼れる安心感も得られました。危

険度が高い事象は、HCSさんが対応してく

れます。また、危険度が低い事象は、ソフト

が自動で検知・駆除してくれます。職員個

人の意識にゆだねる部分がずいぶん減り

ました。これなら、私の後任も安心して情

シス担当を引き継げるでしょう。セキュリ

ティ対策は格段にレベルが引きあがり、対

外的に説明しやすくなったと思いますね。

ー今後、取り組みたいことを教えてください－

　事務所に設置してあるファイルサーバ

のクラウド化を検討しています。テレワー

クを可能とする予定、さらにセキュリティ

対策を進化させないといけません。その際

はHCSさんにご相談したいと思います。

マネージド・エンドポイントセキュリティサービス導入事例

　情報システム担当者が数年ごとに異動となる組織が、担当
者に依存しないセキュリティ体制を実現した事例をご紹介
いたします。
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課題

・セキュリティ対策レベルの引き上げ

・限られた予算で内情に合うサービス選定

・個人に左右されないセキュリティ体制

効果

・公的機関へ説明できる対策レベルに

・月額数百円で手に入れられる安心感

・2年毎の担当変更でも管理負担ゼロに

導入事例
完全版を見る

　帆船海王丸の保存・公開や帆船海王丸を活用した青少年の
錬成及び海事思想の普及、伏木富山港における港湾施設等の
管理運営を行います。

公益財団法人　伏木富山港・海王丸財団 様

　当財団は、県や市から出向する職員など

で構成され、情シス担当である私も含め皆

任期2～3年程で異動します。私も2年後に

は異動になるので、後任が手間をかけず、

専門知識がなくても維持できる、強固なセ

キュリティ対策が必要と考えました。

　また、職員数が少ないことや短期間で職

員が交代するといった特殊な事情もあり、

情報セキュリティ教育が徹底されている

とは言えません。セキュリティ対策は個人

の意識にゆだねられている状況でした。ウ

イルス対策ソフトは利用していましたが、

個人の意識に依存しない、自動でセキュリ

ティリスクを排除してくれるような対策

も必要と感じました。

－採用の決め手を教えてください－

　実は、大手さんの製品と比較もしまし

た。最終的には「サポート体制」が決め手で

したね。全国展開している企業の製品で

は、個別にサポートしていただけないので

は？という印象でした。HCSさんなら、導

入後の困りごとにも親身になって対応し

てくださると感じました。

－効果はいかがですか？－

　サイバー攻撃が多様化する中、プロに頼

ることでセキュリティレベルを維持でき
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皆さまのご意見をお聞かせください

より役立つ情報掲載のため、 皆さまの 「気
になる」「知りたい」 コト、掲載記事のご
感想などをぜひお聞かせください。
『HCS NewsLetter ご意見箱』 への投稿はこちら→

10月1日にインボイス制度（適格請求書等保存方式）がスタートしました。帝

国データバンクが制度開始後に取ったアンケートによると、3社に2社がインボ

イス制度に 「順調に対応できている」と回答。その一方、制度の導入によって、現

在または今後に「懸念事項あり」と回答する企業が9割にのぼります。みなさま

の会社では、どのような状況でしょうか？

本号では、最新のセキュリティ対策ソフトと弊社のサポートサービスがセッ

トになった「マネージド・エンドポイントセキュリティサービス」をご紹介しま

した。「個人に依存しない」セキュリティ対策、ぜひご相談ください。（やまだ）

編集後記

システム本部 民需システム部
高岡グループ   マネージャー　 さん大坂  将志

まさしお お さ か

HCSのよこがお

Ｑ．業務内容を教えてください。

　SEとして、製造業を中心に、販売管理や生産管理業務

の課題解決を行っています。現在は、新規お客さまの現

状分析・要件定義を実施しているところです。同じ業種

でも企業によって業務内容が異なるので、難しさを感

じることも。なんとかお客さまに喜んでもらえるよう、

システム構築まで毎回丁寧に進めています。以前、シス

テム導入後に、お客さまが笑いながらシステムの評価

を話してくださいました。お客さまにシステムが受け

入れられたと実感し、ホッと安堵した瞬間でしたね。今

年の春からマネージャーとなり、今後は若手育成にも

力を入れたいと思います。

Ｑ．休日の過ごし方を教えてください。

　週に1度、息子と公園に出かけています。今まで、東は

黒部市、西は氷見市まで足を運び、富山県内のふわふわ

ドームを制覇する勢いです。最近、息子がすべり台にハ

マっています。今度は、460ｍのすべり台がある、福井県

の公園「きのこの森」へ息子を連れて行きたいですね。

施アルコール検知器
   使用義務化！

↑ HCS期待の若手たちが、明るく・ 元気
に！そして、丁寧な説明を心がけ、来場の皆
さまをお迎えしました。

北陸技術交流テクノフェア2023
10.19(thu) - 20(fri)

人手不足を解消できる、
具体策セミナー（販売管理編）

10.24(tue) - 25(wed)

名の方々に、HCSブースへお越しいただき、

誠にありがとうございました！

弊社作成のブースアンケートの結果、約　　   ％のお客さまが
「ぺパレス！」 に興味があるとご回答。

ペパレスは、受取帳票の受取代行～振り分け～電子化、発行帳票の
WEB 配信や紙での印刷/ 封入封かん/ 郵送代行する、HCSのBPO
サービスです。インボイス制度が始まり、帳票の受取・ 発行業務
における負担が増加していませんか？「ぺパレス！」で貴社の
業務効率化をご支援します。

さらに来年の　月には、「電帳法」の改正も控えております。
皆さま、準備はお済みでしょうか。
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帳票の受取・ 発行など、

紙にまつわる業務を代行

してもらい、効率化を実

現する発想はありません

でした！

動画説明が分かりやす

かった。ターコイズ販売

管理システムとChatGPT

との組み合わせが面白

い！今後に期待できる。お客さまの声

108名の方々に、ご参加いただき、

ありがとうございました。弊社では、生成AIを
積極的に活用し、貴社のさらなる業務改善に努めてまいります。

お客さまの声

岸下さん
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